

PRESSEMITTEILUNG

## **BEST-REISEN lädt zur „WeltKlasse“Expertenakademie vom 11. bis zum 13. April 2024 nach Augsburg ein**

**Filderstadt, 20. März 2024.** Eine der größten Weiterbildungsveranstaltungen der Reisebranche geht in die nächste Runde: Vom 11. bis zum 13. April 2024 findet die „WeltKlasse“Expertenakademie der Reisebüro-Kooperation BEST-REISEN im Leonardo Hotel in Augsburg statt. Über 230 Teilnehmer\* werden erwartet, darunter mehr als 130 Expedienten aus den Mitgliedsreisebüros. Der thematische Schwerpunkt der Veranstaltung liegt in diesem Jahr auf den Bereichen Luxus-, Premium- und Individualreisen.

„Die „WeltKlasse“ Expertenakademie bringt Leistungsträger in der Touristik mit Experten vom Reisebürocounter zusammen und vermittelt geballtes Produktwissen“, erklärt Sophie Pfauter, Head of Marketing und Events bei BEST-REISEN. „Besonders freut uns, dass die Teilnehmerzahl trotz der immer noch angespannten Personalsituation in den Reisebüros im Vorjahresvergleich um gut 30 Prozent gestiegen ist.“ Das Programm umfasst rund 20 Produktvorträge, eine große Reisemesse mit fast 60 Messeständen und eine Tombola. Zu den teilnehmenden Unternehmen gehören neben Marktführern wie TUI und DER Touristik auch spezialisierte Veranstalter wie zum Beispiel Tischler-Reisen, GAdventures oder Hurtigruten Expeditions sowie Versicherungen und Anbieter von Software-Lösungen für die Touristik.

Premiumpartner TUI eröffnet die Expertenakademie im Jubiläumsjahr der 25-jährigen Zusammenarbeit mit BEST-REISEN mit einem Welcome-Lunch am 11. April. Die Abendveranstaltung, ein „Rotating Dinner“ in der Event-Location Altes Gaswerk Augsburg, wird von Schauinsland und Allianz gesponsert. Am zweiten Abend findet nach dem Networking-Dinner die große WeltKlasse-Party im Leonardo Hotel Augsburg statt. Am Abreisetag wird optional eine Stadtführung in Augsburg angeboten.

An der „WeltKlasse“Expertenakademie nehmen neben erfahrenen Expedienten auch zahlreiche Auszubildende aus der BEST-REISEN-Nachwuchsinitiative teil.

**Über BEST-REISEN:** BEST-REISEN ist eine Vertriebskooperation, die ausschließlich Reisebüros gehört. Sie vereint vor allem leistungsstarke, inhabergeführte Reisebüros, die sich durch eine ausgeprägte Dienstleistungsqualität sowie einen besonders qualifizierten Beratungsservice auszeichnen. Aktuell zählt BEST-REISEN AG mit Hauptsitz in Filderstadt bei Stuttgart rund 670 Mitglieds-Reisebüros. BEST-REISEN hat eine Doppelspitze: Vorstand Finanzen & IT ist Frank Winkler, Vorstand für Marketing & Vertrieb ist Cornelius Meyer. Aufsichtsratsvorsitzender ist Jörg Franzen.

\*Wir respektieren die Individualität jedes Menschen. Deshalb beziehen sich die in unseren Texten verwendeten Personenbezeichnungen immer gleichermaßen auf weibliche, männliche und genderneutrale Personen. Entsprechend wird aus Gründen der besseren Lesbarkeit bewusst auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet.